

# 広報 白寿の友

2013 第199号

平成25年11月11日 発行



社会福祉法人  
巻老人福祉協会



## 敬老祭

目次	特別養護老人ホーム 白寿荘東 『夏祭り』 .....	2
	特別養護老人ホーム 白寿荘東 『敬老祭』 .....	3
	巻デイサービスセンター 『花絵』『運動会』 .....	4
	シヨウトステイ白寿荘西 『すいか割り』『機能訓練』 .....	5
	白寿荘西 『敬老祭』 .....	6
	ケアハウス 白寿荘西 『そうめん流し』『枝豆もぎ』 .....	7
	七浦の里 『地区防災訓練』『子供達の笑顔でいっぱい』『弥彦山スカイラインへ』...	8

# 夏 祭 り



7月7日に、夏祭りが中庭で行われました。1階のご利用者様も多数参加されました。思いの外暑かったせいか、スイカやジュース、かき氷がおいしかったようです。



ボーリングやつり堀、くじ引きと、皆さん童心に帰って楽しんでいらっしゃいました。

1階特養介護員



\*\*\*\*\*

暑い日が続いている夏に、中庭と廊下を使用して軽食やゲームコーナーを催して白寿荘のお祭りを行いました。

2階からたくさんの利用者様が参加されましたが、普段はあまり食べられないたこ焼きに、大変喜んでいらっしゃいました。

ひも引きくじではお菓子が当たったり、かき氷も大盛況で、夏を満喫した一日でした。

2階特養介護員



## 敬老祭

今年も、毎年恒例の敬老祭が開催されました。天候にも恵まれ、野外での開催となりました。



式典では、喜寿、米寿、百歳以上をおかえられた皆様に花束と、職員手作りの記念品が贈呈されました。おめでとうございます。



今年も、越王太鼓様、赤鎧神楽様の素晴らしい演奏や、職員による余興もありました。



男性職員による組体操では、「すごいね！」と手をたたき喜んでくださるご利用者様の姿が見られとても嬉しく感じました。

ご家族の皆様からのたあたたかい拍手、協力してくださった皆様のおかげもあって無事に終えることができました。ありがとうございました。





## 花 絵



10月10日(木)に花絵作りを行いました。当日はボランティアの方々の協力を得ながら、ご利用者の方に花をボードに貼ってもらいました。

朝摘み取った生花は大変綺麗で、ご利用者はその花の中から好みの花を選んで作品に仕上げておられました。ご利用者は真剣な表情ながら穏やかな雰囲気で作品作りに取り組んでおられ、でき上がった作品をお互いに見せあっておられました。

また、ボランティアより、夕ばえの角田山の花絵を大パネルに描いていただきました。



## 運 動 会

10月14日(月)～16日(水)に運動会を開催いたしました。

『何十年ぶりの運動会だ!』といきいきと競技に参加する方、また『位置について、よーいスタート!』とスタート前の格好を見せてくださるご利用者様がおられ大変盛り上がりしました。

パン食い競争を行い、そのパンをおやつに食べていただきました。ご自分の力で獲得したパンの味は格別であったと思います。



これからも精一杯努力して参りますのでよろしくお願い致します。

強の毎日です。



丸山 直美

### 新職員紹介

10月よりデイサービスセンターに勤務しております丸山直美と申します。

まだ慣れぬことも多く、ご迷惑をおかけしている

ことと思いますが、ご利用者様やご家族様からの

お声かけを励みとし、また、ご利用者様と色々なお世

話をさせて頂きながら勉強の毎日です。

## すいか割り

ご家族から大きな八色すいかをいただいたのでみなさんとすいか割りをしました！

職員はなぜかお相撲さん(?)大きすぎてなかなか割れず、最後は包丁でパッキリ。真っ赤に熟したすいかはとっても甘くておいしかったです♡

夏の雰囲気を楽しみました。



## 機能訓練



職員から教えてもらい鶴を作製中



バラの花を塗ってます



「こんなの軽い軽い」と笑顔

白寿荘西ショートステイでは、できるだけ在宅生活を続けていただけるよう様々な機能訓練を行っています。

平行棒での歩行訓練や折り紙、ぬり絵、ダンベル運動や音楽療法など個々に応じた機能訓練を行うことにより楽しみながら、いまある機能を維持できるようみなさん頑張っています。



背筋も伸びてすばらしい☆☆

## 敬老祭

今年も恒例行事の敬老祭が開催されました。

式典では、喜寿、米寿、白寿、101歳、102歳、103歳の皆様をお祝いさせていただきました。

式典の後は慰問の方々によるフラダンスや日本舞踊をご披露いただきました。きれいな踊りにみなさんうっとりでした。

お祭りひろばでは輪投げやボーリング、紐クジに駄菓子屋さんと今年も盛りだくさん。夢中になってめいっばい手を伸ばし輪を投げる姿や、目を輝かせながら駄菓子を選ぶ姿などとても楽しそうな様子が見られました。たくさんのボランティアさんにもお手伝いいただき、ご利用者の家族や小さなお子さんも参加され、今年もにぎやかな敬老会になりました。

103歳



102歳



## そうめん流し

8月に流しそうめんをしました。

長谷川技術員が竹を切りに行くところから始まり…立派な土台ができ上がり、皆様真剣に流れてくるそうめんをキャッチしてたくさん食べられていました。

又、職員が作ったかぼちゃやサツマイモの天ぷらもとても好評で普段あまりたくさん食べられない入居者の方も「もっとちょうだい」「すごくおいしい」ととても喜ばれていました。



## 枝豆もぎ

毎年、行っている枝豆もぎ。

今年も入居者の方と一緒に行いました。

皆さん「昔、散々やったよ」と慣れた手つきで次々に枝豆をもぎ、あっという間に終わりました。枝豆をもいでいる際、昔のことを思い出し、思い出話で盛り上がりました。



ボランティア大募集 どんな訪問でも！まずはお電話ください。 TEL0256-77-2227

## 音楽を通じて三世代交流

## ハナミズキの会 サマーコンサート

いつも七浦の里に来てくれて、楽しく歌をうたってくれるハナミズキの会の皆様の企画で、巻公民館へ行ってきました。歌い継いでいきたい日本のあの曲、この曲、たくさんある中でも「旅姿三人男」では、七浦の里のご利用者様が旅姿に扮し名演技。小学生に感動を与えていました。小学生の澄んだ歌声を聴くこともできて、別れを惜しみながら七浦の里に戻りました。



## 利用者の奥様

利用者I様の奥様が一日かけて遊びに来てくれました。歌に踊りに大活躍。曲ごとに衣装も変わり、利用者の皆様からは「楽しい〜!!」の声。ほんとにほんとに楽しい一日でした。

しかし、一番楽しそうな顔をしていたのは、やはり旦那様の方でしょうか。



## 外部評価 結果報告

一年に一度サービスの質の評価を行うために、外部から評価を受けなければならず、訪問調査員による調査も終えて、評価結果が出ましたのでお知らせします。

調査員からは「職員の方々がとても明るく利用者へ接しているのが印象的だった。」家族からは「一人ひとりを良く見てくれている。」という意見がありました。

七浦の里の方針である「その人らしさ」を大切に、より良い七浦の里を目指し、職員一丸となり励んでいきたいと思っています。結果については、地域の方からも見てもらいたいと思っていますので、気軽においでください。

お待ちしております。



職員「地震です。越前浜小学校まで避難します。慌てないでください。」の言葉で避難訓練開始。手際良く2台の車に乗り込み無事に避難することができました。その後、職員は初期消火、簡易担架作りにも参加し、この様子は、新潟日報の下越版にも載りました。

地区防災訓練にて  
越前浜小学校へ避難

## 七浦の里

通い泊まり・訪問の  
小規模多機能型  
居宅介護事業所  
西浦区越前浜  
683-8番地1

## 子供達の笑顔でいっぱい

地域の可愛い可愛い子供達  
七浦保育園の子供達が来所

七浦保育園の子供達が来てくれて、大きな声で歌って、踊って元気がいっぱい汗びっしょり！七浦の里のホールは、はちきれんばかりとなりました。利用者の皆様とジャンケンや肩たたきもしてくれて、あまりの可愛さに涙を流して喜んでいるご利用者様の姿も見られました。「今度は、私達が保育園へ伺います。」と約束を交わしました。



## 弥彦山スカイラインへ

七浦の里恒例の  
日帰り旅行

いつも海にいる七浦の里の皆様なので、山の空気は新鮮だった様子。それと、皆で食べたアイスクリームは最高の味だったようで、笑顔いっぱいの写真をお土産に七浦の里に戻って来ました。

